



FUNDACIÓN JUNTA DE DESARROLLO PRO-BIENESTAR SOCIAL INC

Previendo el Presente Aseguramos el Futuro

RNC. 430036773

Calle El Palmal No. 181, sector Bello Campo, Zona Oriental

Correo electrónico: rayalcantararodriguez2gmail.com

Santo Domingo, Distrito Nacional, Rep. Dom.

31-10-2023.

Señor

Lic. Luis Rodolfo Abinader Corona,
Presidente del Consejo Nacional de la Magistratura.
Su despacho.
Ciudad.



Asunto:

Propuesta y ponderación de la Dra. Ninoska María Elisa Isidor Ymseng para ser miembro del Tribunal Constitucional.

Vía: Nancy Salcedo,
Secretaria.

Excelentísimo señor:

En su rol de Presidente del Consejo Nacional de la Magistratura, me complace dirigirme a usted para ofrecer la ponderación de la Fundación Junta De Desarrollo Pro-Bienestar de la Salud a favor de la Dra. Ninoska María Elisa Isidor Ymseng, para su designación como miembro del Tribunal Constitucional. La Dra. Isidor Ymseng es una jurista destacada de carrera que se ha distinguido por su dedicación, experiencia y contribución al campo legal en la República Dominicana.

A continuación, destacamos aspectos relevantes de la trayectoria y cualidades de la Dra. Ninoska Isidor Ymseng:

Profesional Dedicada y Experimentada: La Dra. Isidor Ymseng cuenta con una sólida experiencia en el ejercicio del derecho, habiendo servido en diversas posiciones a lo largo de su carrera. Su compromiso y entrega a la profesión legal son evidentes en su trayectoria profesional. La más mínima indagatoria sobre ella demuestra su capacidad para asumir con responsabilidad y diligencia las tareas en el puesto de miembro del Tribunal Constitucional.

Trayectoria Judicial y Administrativa: Su experiencia incluye un cargo relevante como Responsable de Acceso a la Información en la Oficina de la Primera Dama de la República Dominicana. Además, se ha desempeñado como Abogada Asistente en el Departamento de Familia y Menores de la Procuraduría General de la República, así como en el Departamento de Prevención de la Corrupción de la misma entidad. Estas experiencias le han proporcionado una visión integral de diversos aspectos del sistema legal y administrativo del país.

Educación y Formación Continua: La Dra. Isidor Ymseng es una profesional formada en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), donde obtuvo el título de Doctora en Derecho. Además, ha participado en una serie de cursos, seminarios y conferencias relacionados con temas legales y administrativos, lo que refleja su compromiso con la educación continua y el crecimiento profesional.

Participación en Instituciones y Organizaciones Jurídicas: Su membresía en instituciones como la Asociación Dominicana de Abogados, Inc. (ADOMA) y la Asociación Nacional de Abogadas (ANA) es un testimonio de su compromiso con el fortalecimiento de la comunidad legal dominicana.

Contribución al Servicio Público y la Administración de Justicia: La Dra. Isidor Ymseng ha demostrado su interés en el acceso a la información y la transparencia en la administración pública, lo que es fundamental en el contexto actual de la República Dominicana.

Con base en lo anterior, consideramos que la Dra. Ninoska María Elisa Isidor Ymseng es una candidata altamente cualificada y comprometida, cuyo potencial y experiencia van a ser de gran valor para el puesto de miembro del Tribunal Constitucional. Su ética profesional, su formación académica y su amplia experiencia son cualidades que la hacen idónea para ocupar un puesto relevante en el sistema de justicia del país.

Confiamos en que su posible designación contribuirá positivamente al desarrollo y mejora del sistema de justicia en la República Dominicana.

Quedamos a su disposición para proporcionar cualquier información adicional que puedan requerir en relación a esta ponderación.

Atentamente,

Lic. Raymundo Alcántara Rodríguez
Presidente

